

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Pembingkai Berita Media Daring Mengenai Penanganan Merkuri di Konvensi Minamata (Analisis Framing Robert N. Entman Pada Media Greeners.co dan Antaranews.com Periode Oktober-November 2021)

Fitri Annisa

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=77102&lokasi=lokal>

Abstrak

Pada November 2021 hingga Maret 2022, Indonesia berkesempatan menjadi tuan rumah diselenggarakannya Conference of the Parties (COP-4) Minamata Convention on Mercury. Bersamaan dengan momen tersebut, banyak pemberitaan mengenai penanganan merkuri khususnya di Indonesia bermunculan. Greeners.Co dan Antaranews.com merupakan dua dari sekian banyak media online yang memberitakan topik tersebut. Namun yang menarik adalah framing berbeda yang diangkat oleh kedua media tersebut. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana kedua media itu membingkai pemberitaan mengenai penanganan merkuri dan mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi framing yang dilakukan oleh Greeners.Co dan Antaranews.com. Untuk meneliti pemberitaan mengenai penanganan merkuri ini paradigma yang diunakan adalah paradigma konstruktivisme. Lalu untuk teori yang digunakan adalah teori framing. Sementara metode yang digunakan adalah analisis framing model Robert N. Entman. Melalui framing dapat diketahui bagaimana media memaknai suatu peristiwa yang kemudian ditulis hingga dikemas dan menjadi suatu berita.

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu Greeners.Co yang membingkai bahwa Indonesia ikut berpartisipasi sekaligus menjadi tuan rumah COP-4 Konvensi Minamata. Keikutsertaan ini merupakan again dari bentuk nyata upaya pemerintah dalam menangani permasalahan mengenai merkuri. Sedangkan Antaranews.com membingkai bahwa dalam menangani merkuri dimulai dari Indonesia yang harus menindak tegas penambang emas yang masih menggunakan merkuri. Para pengguna merkuri seharusnya diberi sanksi agar ada efek jera dan mencari alernatif lain selain merkuri.

Selain itu, adapun faktor yang mempengaruhi kedua media tersebut dalam membingkai pemberitaan mengenai penanganan merkuri ini. Framing Greeners.Co dan Antaranews.com sama-sama dipengaruhi oleh organisasi media masing-masing. Organisasi media yang dimaksud adalah redaksi media. Tim redaksi media yang berwenang dalam mengatur mengenai framing yang akan dilakukan oleh jurnalis dalam membingkai semua topik pemberitaan yang akan diangkat termasuk penaganan merkuri di Konvensi Minamata ini.